

やいがい、いきがい。たかがい！～成熟社会を創る看護力～

参議院議員 高階恵美子事務所
東京都千代田区永田町2-1-1
参議院議員会館714号室
TEL 03-6550-0714 FAX 03-6551-0714
<http://www.takagai-emiko.net>

たかがい 恵美子の活動報告

希望をかたちに

八月初旬、あべ総理、吉野大臣の宮城県視察に同行しました。最初に訪れた事業所内保育園では、自社製品を使った‘たらこおにぎり’が園児の人気を集めていると伺いました。お昼寝の後のおやつは格別のおいしさだと思います。東松島町役場では、全国各地から派遣されている応援職員の方々と交流しました。語り部となった女子高校生、地場産品の六次産業化に挑む青年から次々にお話を伺いましたが、輝くような笑顔が印象的でした。‘我がふるさと’をますます誇れるようにと、地元出身者も移住者も支え合って、復興創生に取り組んでいます。



国民一人一人の豊かな人生をめざす

ベトナム国会から文化教育青少年児童委員長等が表敬訪問され、参議院文教科学委員会理事ご同席のもと、意見交換しました。本年は日越外交関係樹立45周年を迎え、両国は広範な戦略的パートナーシップを進めています。

人材育成と交流の深化がますます重要となる折から、話題は立法府における委員会運営、幼児期からの教育と特別支援教育、文化財保護など多岐にわたりました。



次代を拓く高等教育改革へ

国際的研究開発拠点の整備推進とあわせ、時代の変化に依じて、さらなる国立大学法人改革を進めてほしいとの要望をいただいております。卓越した研究能力を備え、世界をリードする学術的な成果を輩出するために、学究生活に魅力を感じられる場をつくり、チャレンジしたいときにチャレンジできる環境を充実すべきと考える方々がいま、分野横断的な活動を始めています。高等教育とは何か、専門性とは何か。様々な見地から総合して、未来を見据えた教育改革が議論される予兆と感じます。

学びの楽しさと教育の醍醐味

IICBA主催「アフリカ・サヘル地域の青少年に対する教師教育を通じた平和構築と過激化抑制及び支援」プログラムの成果報告会が開催されました。本年は、アフリカ中西部の12カ国から中等教育に従事する28名が受講しました。貧困と治安の問題を抱えつつも、子どもたちの笑顔に励まされながら、日々の教育にあたっていることなど、教師たちの熱い思いが伝わる報告がありました。我が国が平和的に国際貢献できる分野は幅広く、奥深いことを改めて痛感しました。



Peace-Building through Teacher Training and Development
~ Learning with African Educators ~

UNESCO-IICBA in collaboration with
CICE/Hiroshima University and
Faculty of Human Sciences, Department of Education/Sophia University